

Grillfeier in Breitenberg bei Passau – Himmel sei Dank.

## "Guten Appetit!"

■ Trotz des angekündigten schlechten Wetters für genau das Wochenende haben es am vorletzten Wochenende viele auch neue Leute zur Grillfeier bei Passau geschafft. Der Gastgeber war entzückt aufgrund der Vielzahl sehenswerter Typ 81/85 Modelle auf seinem Hof. Nächstes Jahr kaufe ich keine Teile mehr in der Gegend und muss deshalb mit dem B4 Kombi anreisen, dann wird wieder standesgemäß angereist. Wo so viele schöne Alt-Audis zu sehen waren, da hatte man von oben dann auch Einsicht. Wir wurden mit herrlichem Sonnenschein bei bewölktem

Himmel belohnt, da hatten wir diesmal richtig Glück. Es wurde kräftig gegrillt und es gab Benzingespräche ohne Ende. Verdursten musste auch niemand, es war für alles bestens gesorgt. Danke noch mal dafür an alle Wimmers & Helfer, das war echt klasse!

Text / Fotos: Thomas Rassmann, Typ 81/85 IO





Eine Vielzahl von Fahrzeugen beteiligte sich an der Ausfahrt.



www.audi-club-international.de - Der Dachverband der Audi Markenclubs

4